

Empresa de Alemania también interesada en fármaco cubano efectivo para Covid-19



Berlín, 20 abr (RHC) La empresa alemana Profumed Deutschland se sumó a las 72 naciones interesadas en el producto cubano Interferon Alfa 2-b efectivo en los protocolos de atención a enfermos de Covid-19, según la agencia rusa de noticias Sputnik.

La compañía farmacéutica trabaja para obtener el permiso de importación del medicamento y espera que los intereses políticos de Estados Unidos y el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba no prevalezcan sobre el problema de salvar vidas humanas, dijo el director general, Georg Scheffer.

Alertó que su compañía necesita del apoyo de otras, pues en la Unión Europea la importación de dicho fármaco solo está autorizada en España.

De igual manera resaltó la disponibilidad de la mayor de las Antillas para enviar médicos a Alemania o autorizar la producción del medicamento en la nación europea que contabiliza 141 mil 672 contagiados y cuatro mil 404 muertos, conforme al Instituto Robert Koch.

Profumed Deutschland produce material médico a base de celulosa y ha colaborado con Cuba durante más de tres años, dijo a Sputnik Scheffer, quien recalcó que la nación caribeña es capaz de exportar el Interferon alfa 2-b sin privar del uso a su propia población.

El producto, que se combina con otros antivirales químicos para el tratamiento, se probó contra otros coronavirus que como el SARS-CoV-2 disminuye en los contagiados la producción natural de interferón, molécula que produce el propio organismo ante los ataques virales, explicó el presidente del Grupo Empresarial BioCubaFarma, Eduardo Martínez.

Cuba, con una planta en territorio nacional y otra en China, valora otras capacidades para aumentar la producción, subrayó el experto.

El rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la isla hace más de medio siglo crece en el mundo, al igual que la solidaridad de ese pueblo en la lucha contra la Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220325-empresa-de-alemania-tambien-interesada-en-farmaco-cubano-efectivo-para-covid-19>



Radio Habana Cuba